

## ABSTRAK

### **Siti Maemunah. (2018) “Hubungan Pola Asuh Permisif yang di Terapkan oleh Orang Tua Terhadap Kenakalan Remaja”.**

Kenakalan remaja pada saat ini sangat menarik perhatian berbagai kalangan, hal tersebut banyak terjadi di masyarakat Indonesia. Kenakalan remaja sangat merugikan bagi dirinya sendiri karena dapat merusak kehidupan dan masa depannya, adanya kenakalan remaja itu tidak terlepas dari pola asuh yang salah dari orang tua. Orang tua permisif banyak mengakibatkan anak menjadi pribadi yang buruk dan sering terlibat dalam perilaku menyimpang.

Penelitian ini berusaha mengungkapkan bagaimana hubungan pola asuh permisif orang tua terhadap kenakalan remaja, pengaruh latar belakang pendidikan orang tua terhadap pola asuh permisif, faktor apa saja yang dapat mempengaruhi kenakalan remaja, serta bagaimana upaya yang dilakukan oleh orang tua dan anak untuk mengatasi kenakalan remaja. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif, dan pengumpulan data dilakukan melalui observasi, wawancara, serta studi dokumentasi. Penelitian ini bertujuan sebagai berikut, 1) Mengetahui pola asuh yang diterapkan oleh orang tua. 2) Mengetahui pengaruh latar belakang pendidikan orang tua terhadap pola asuh permisif. 3) Mengetahui faktor penyebab terjadinya kenakalan remaja. 4) Upaya yang telah dilakukan oleh orang tua dan anak untuk mengatasi kenakalan remaja.

Penelitian ini menghasilkan beberapa temuan, yaitu bahwa orang tua di Desa Karang Tumaritis ini kecenderungannya menerapkan pola asuh permisif, karena dari tujuh keluarga yang diteliti terdapat empat keluarga yang menerapkan pola asuh permisif. Orang tua yang menerapkan pola asuh permisif di Desa Karang Tumaritis ini memiliki pendidikan yang rendah (tidak sekolah). Faktor-faktor yang mempengaruhi terjadinya kenakalan remaja di Desa Karang Tumaritis terdiri dari faktor internal dan faktor eksternal. Upaya untuk meminimalisir terjadinya kenakalan remaja sudah dilakukan oleh beberapa orang tua dan anak di Desa Karang Tumaritis, akan tetapi banyak juga yang belum mengupayakannya.

**Kata Kunci:** Pola Asuh, Pola asuh Permisif, Kenakalan Remaja